

En avion les voyageurs détestent les voisins envahissants

Écrit par merchid.berger@finances.gouv.fr (Merchid BERGER)

Lundi, 11 Juin 2012 00:00 -

60% des passagers européens sont agacés quand un voisin d'avion assis sur le siège à côté s'étale, selon un sondage Lastminute.com. Cette première cause de gêne devance de peu les enfants turbulents (59%). En troisième position, 53% des sondés placent les passagers ivres comme source de contrariété.

Le bruit semble incommodant pour nombre de personnes interrogées. Dans le classement suivent en effet les gens qui parlent fort (38%), les passagers qui écoutent de la musique très fort (29%), ou ceux qui mangent bruyamment ou qui en mettent partout (29%). Les voyageurs qui ronflent arrivent en septième place.

Plus insolite, un quart des sondés (25%) est agacé par les applaudissements lors des atterrissages. Paradoxalement, les personnes du panel se disent dérangées par les voisins bavards (18%) mais pas par ceux qui les draguent (8%).

Toutefois, plus de la moitié des sondés (53%) n'intervient pas lorsqu'elle est gênée. 36% des Britanniques osent demander à changer de place, contre seulement 11% des Français.

Certains vont même jusqu'à tenter des solutions extrêmes pour ignorer ces sources de désagréments. 9% se réfugient dans l'alcool et une même proportion opte pour les somnifères. Les Français se situent en-dessous de ces moyennes (8% chacun).

Ce sondage "Les habitudes de vacances des européens" a été mené par lastminute.com, entre le 25 avril et le 20 mai 2012. L'échantillon total était de 6.193 participants à travers cinq pays d'Europe (Royaume-Uni, Allemagne, France, Italie et Espagne).

Consultez la source sur Veille info tourisme: [En avion les voyageurs détestent les voisins envahissants](#)